

EL CLEPTISMO AGUSA ALGUNAS IRREGULARIDADES EN EL REGISTRO CIVICO, MIENTRAS LOS CARLISTAS LEVANTAN ACTAS DE PROTESTA CONTRA ESE MISMO ORGANISMO

Ayer se nos refirió que algunos abogados carlistas... de dar constancia de muchos delitos...

pedido que separen los expedientes de ellos a fin de que no haya confusiones lamentables. Pero lo más grave es lo que ha pasado...

Automóviles BUICK: Sedán y Touring
SERVICIO DIA Y NOCHE
GARAGE A. GHISELLINI - Teléfono No. 1438

EL GOBERNADOR ORDENA SUSPENDER TODOS LOS TRABAJOS DEPENDIENTES DE LA COMISION DE VIAS PUBLICAS

En nota enviada por el Intendente Municipal... ordena el paro absoluto de toda actividad dependiente de la Comisión de Vías Públicas...

Conversando con un elector sobre este asunto, nos dice que no ha tenido plena confianza en la imparcialidad del Registro...

En el fondo de todo esto — se nos dijo ayer — es que las partes de valoración de votos que es la más ardua y peligrosa.

De todas maneras, tenemos en cuenta que habra un arreglo de todas estas al parecer irregularidades involuntarias...



UN RECIBIMIENTO se presenció en la historia de la república... Grandioso recibimiento dado a Coolidge en la Habana

Formidable Baratillo de "La Competencia" de Madrigal

NEVA LISTA ADICIONAL DE PRECIOS PARA EL LUNES 6 DE FEBRERO
A ruego de una parte de nuestra estimable clientela que no pudo comprar en la semana pasada por la mengua aglomeración de gente...

Table with 4 columns: Item description, Price 1, Price 2, Price 3. Includes items like 'Combinaciones bordadas suizas', 'Vestidos interior hombres', 'Corbatas seda', etc.

Dr. OSCAR PACHECO
Ginecología y Obstetricia Operativa
Contigo a Ambros Mendos HORAS: 11 a 3 p. m.

Desgracia ocurrida a una estimable persona

A consecuencia de haberse caído un árbol encima, sufrió golpes de bastante consideración don Ignacio Sagrado vecino de Matina.

UN MARINO YANQUI HACE UN RELATO VIVIDO DE COMO SE HACE LA GUERRA A SANDINO

"Todavía es preciso batir mucho el cobre para que sea posible domeñar al Tigre de Noquinhame", dice a sus padres el soldado de marina Harry Blanchard.

—La sierra de Niemagra, la mancha de Nueva Segovia, vale, en números militares a los Estados Unidos, doce regimientos de línea. Las fuerzas de Infantería de Marina de la Unión poseen, en campo abierto, en las planicies de Francia, en los terrenos lisos de Flandes, luchar cuerpo a cuerpo y vencer a los alemanes...

Advertisement for 'Este es mi tío Carambá' featuring a cartoon illustration of a man and a woman. Text describes a family drama involving a man named Carambá.

LO QUE OPINA EL INGENIERO SR. FOURNIER DE LA NUEVA PLANTA ELECTRICA DE ALAJUELA

La compañía contratante y la Municipalidad de Alajuela de todos conocidos, dan pasos interesantes...

El Ing. Fournier trabaja con la A. E. G. en el establecimiento de las plantas eléctricas del Casco, para el alumbrado de Alajuela y en la de Cuernavaca...

Los Dolores de Espalda

el agotamiento nervioso, los calambres, las angustias, náuseas y depresión mental...

NUOVA SALUD DE RENO EL TONICO DE LA MUJER

En las épocas de la vida, cuando el organismo sufre de agotamiento...

Advertisement for 'AFIASPIRINA' (Aspirin) by Bayer. Text describes its benefits for various ailments.

Advertisement for 'ORLEX' hair dye. Text describes the product and its application.

Advertisement for 'HAMBURG AMERIKA LINE' featuring a ship illustration. Text describes the shipping line and its routes.

Advertisement for 'EL AZUCAR del ingenio VICTORIA' from the National Sugar System.

BILLO ZELEDON PROPONE UNA SUSCRICION POPULAR PARA AYUDAR PECUNIARIAMENTE A LOS DEFENSORES DE LA AUTONOMIA DE NICARAGUA

ENCABEZA LA SUSCRICION Y SUGIERE QUE SE NOMBRE TESORERO AL CONOCIDO Y PRESTIGIOSO GARCIA MONGE

Señor Don Otilio Ulate,
Director de LA TRIBUNA
Ciudad

He venido observado con viva complacencia el interés con que su periódico administra cada día a sus lectores interesantes informaciones referentes a los sucesos de la guerra a muerte en que están empeñadas las fuerzas militares de los Estados Unidos Norteamericanos contra los nicaragüenses rebeldes a la invención armada de aquellas fuerzas en las cuestiones de su política interior.

Tal conducta encaminada a mi ver, a formar corrientes de opinión costarricense favorables a la laboriosa y gigantesca aventura de Sandino, está ya produciendo los resultados apetecidos. Es, pues, hora de concretar un alto práctico el sentimiento nacional que LA TRIBUNA tan discretamente ha contribuido a despertar.

Las costarricenses no podemos estar descontentos de la conducta de nuestro Gobierno frente a la tragedia de Nicaragua. Nuestro Presidente Jiménez negando su reconocimiento al Gobierno vecino—originado en el cuartelazo destructor de la República y apoyado por la prepotente fuerza de los Estados Unidos—ha dado la nota viril que corresponde a la cultura y a la tradición cívicas del País. Ninguna otra cosa podemos ni debemos pedirle—dada la desorganización permanente de la conciencia hispanoamericana—los que no deseamos precipitar a Costa Rica en la vorágine que la circunda. Toca más bien a los ciudadanos de esta nación de libertades irrestrictas, mostrarnos dignos de esa actitud secundándole y llevándole sin desplantes ridículos e inofensivos, mas con hechos de seriedad y firmeza incontrastable, a más prácticas y visibles consecuencias.

Una suscripción popular para ayudar pecuniariamente a los defensores de la autonomía nicaragüense, sería el método aconsejable para que las costarricenses de hoy pudiéramos justificar los honores que a nosotros tributando a nuestros impulsivos abuelos del cincuentenario.

Económicamente el auxilio no llegará a representar cosa mayor ante la magnitud de aquella empresa; pero el resplandor moral que tal esfuerzo haría ante el mundo a la causa de los rebeldes, puede llegar a obtener incalculables proporciones.

No se trata, desde luego, de manifestar animadversión sistemáticamente al formidable pueblo moribundo que tiene más de un título legítimamente conquistado para asumir respecto de los otros pueblos del Continente una situación de hegemonía civilizadora. No, se trata simplemente de exteriorizar la mala impresión que a los americanos libres nos produce la conducta—que es una deplorable equivocación—del actual Gobierno de ese gran pueblo víctima, a su vez, de tan injustos procederes.

Ayer regresó el Sr. Presidente de la República

Ayer, a las diez de la tarde regresó de Puntarenas el señor Presidente de la República, después de haber pasado en aquella localidad una regular temporada de salud. El señor Presidente, que no ha

desconocido en la labor de la política, viene a su oficina a continuar esa intensa labor, llena de deberes y responsabilidades, para dar a su regreso.

Los nuevos miembros de la Comisión de Vías Públicas fueron ya juramentados

En la sesión extraordinaria celebrada anoche por la municipalidad fueron juramentados los nuevos miembros de la comisión de Vías Públicas el general Gabarro como propietario y el Lic. don Ricardo Coto Fernández como suplente. En consecuencia es posible que

se instale la Comisión de Vías Públicas toda vez que por disposición del Gobernador fueron suspendidos todos los trabajos que de ella dependían, mientras no estuviera completo el número de miembros, que según la ley de tener para que todas sus disposiciones tengan efecto legal.

HAY UNA FIRMA QUE ASEGURA A USTED Y A SU FAMILIA, GRATUITAMENTE, LA SALUD

¿CUAL?

REX RESEARCH CORPORATION

¿POR QUE?

PORQUE FABRICA EL

FLY-TOX

LIQUIDO INFLAMABLE, DE BUEN AROMA, NO MANCHA Y MATA

MOSCAS, ZANCUDOS, CHINCHES, PIOJOS, CUCARACHAS, ALEPATES ETC.

LA MUERTE DE ESTOS BICHOS ALEJA LA PROBABILIDAD DE CONTRAER ENFERMEDADES PELIGROSAS.

Unicos Agentes: URIBE Y PAGÉS

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizaso

CARNET SOCIAL

Hezar de plácemes

Nuestro muy estimado amigo, el Sr. don Guillermo Echeandi, y su distinguida señora doña Ana María Rodríguez de Echeandi, han tenido la alegría de recibir en su hogar un precioso niño, su primogénito, a quien se imponen los nombres de Carlos Alberto.

No nos complacemos en desear todo clase de felicidades para el recién nacido a la vez que deseamos nuestra enhorabuena a los esposos Echeandi Rodríguez.

El señor Ministro de El Salvador, invio a su almuerzo.

El señor Ministro de El Salvador, don Francisco Macdon Villanova invitó el domingo último a un almuerzo en la sede de la delegación a un grupo de amigos suyos. Concurrieron al almuerzo, además del que organiza, el señor encargado de negocios del Perú, don Alberto Franco Guerra, don Arturo Quiros, don Celso Díaz, don Luis y don Gonzalo Martínez y don Carlos Luis Odo.

La reunión estuvo muy cordial y el almuerzo espléndido.

Primoipia

El hogar de don Eusebio Guillermo Estroemer, y su señora doña Amalia Montalvo de Estroemer, ha crecido de peso con la llegada de su primogénito.

Muchas venturas deseamos para el nuevo nacido, y deseamos también felicitarlos a los distinguidos esposos Rohrmann-Montalvo.

Bautizo

El niño ha sido bautizado en el hogar del Dr. don Edgar Montalvo y su esposa, esposa doña Isabel Jiménez Guardia de Montalvo, residentes en Nueva York, ha sido bautizado con los nombres de Edgar Lindel.

NACIMIENTO

Nuestro particular amigo el Licenciado don José Joaquín Quiros, y su señora doña Abigail Sasso han tenido la dicha de ver aumentada su hogar con la venida al mundo de un niño. Muchas son las felicitaciones en desear para el niño clase de venturas y a la vez veleitados sus distinguidos esposos Quiros Sasso.

Viajeros Exterior

De Limón vino el Dr. don Miguel A. Velásquez.

Para ese puerto, sale hoy el Dr. don Antonio A. Facio.

Procedente del mismo lugar, se encuentran en esta capital don Alfredo Morales y su señora esposa.

Don Ricardo Mora Fernández, Primer Jefe de la Agencia de Limón, partió para esa ciudad, después de unos días de permanencia en esta capital.

Estimable viajero

Nuestro amigo don Guillermo Argudias, y su señora esposa doña Laura de Argudias, salen próximamente para Cuba después de una temporada en esta capital. Muy feliz viaje les deseamos.

Fiesta en Moravia

El domingo, en la tarde se verificó en Moravia una fiesta que tuvo lugar en el Teatro. Se celebró en honor del Presbítero don Saturno Valenciano, cura de aquella localidad y con motivo de la entrega del Diploma de Honor que el Obispo, Nuncio de las Indias, le ha concedido por sus meritos como benefactor y miembro de la Institución.

De esta capital concitaron algunas personas, desarrollando un programa de caridad y recaudaciones. Una señorita ofreció la fiesta en un elegante restaurante que fue colmatado por el presbítero Valenciano en términos de sus agradecimientos.

Continuación, los concurrentes pasaron a la casa de don Juan Rojas en donde se sirvió un te amueblado al acto una orquesta de esta capital.

Hecho durante la fiesta la mayor animación y cordialidad.

Distinguida enferma

La distinguida señora doña Angela de Jimeno, madre política del Sr. don Eusebio de Negocios de Colombia, General don Pascual Perlas, se encuentra desde hace días delicada de salud.

Mucho lo estamos haciendo votos por su restablecimiento.

Amigos que retornan

Alhajado, Febrero 4.

Después de pasar aquí un tiempo de vacaciones, regresaron hoy a la capital tres buenos amigos de nuestra mayor estimación: Angel de la Pacheco, simpática y decidida, cuya palabra armoniosa narra con tanta gracia y exactitud, la prolija y poética historia de su vida; y el Sr. don Juan de Dios, hermano suyo que tiene un voz de coral en su canto. Los tres que embalsaman cuanto gozo el privilegio de estar en torno suyo, y la gentil Sra. Leon de la Pacheco, que con su palabra y su espíritu subyugan irresistiblemente.

(Que su estadía en la andorina tierra del Brico les sea muy provechosa y que no olviden el ramillete que nos alcanza el cariño.)

Crescibla

El barquete obsequiado al Sr. Presidente a bordo de un barco

De nuestra edición de ayer el Sr. Presidente de la República, don Miguel Obregón Lizaso, a bordo de un barco italiano le ha sido obsequiado un barquete al señor Presidente de la República.

Mejor informado podemos decir que el barquete a que nos referimos fue dado a bordo del vapor alemán Wittell de la Roland Kreuz el mismo barco que lleva a los señores Obregón Lizaso y su familia.

El Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica de California.

Aserradero y Depósito de Maderas LA CALIFORNIA

Wm. BREALEY

FRENTE AL TELAR "EL LABERINTO"

Teléfono 1349

Apartado 293

¿POR QUE NUESTROS CLIENTES OBTIENEN LA MAYOR ECONOMIA CON NUESTRA ELABORACION DE SUS MADERAS?

Porque contamos con la maquinaria mejor del país; no receserramos la madera, y nuestra sierra de cinta sólo hace 1/8

¿POR QUE LES CONVIENE HACERNOS SUS COMPRAS?

Porque nuestra primera en maderas, lo es en verdad; Porque vendemos madera de segunda que corrientemente se vende como de primera.

Porque nuestra tablilla es más gruesa que la corriente. Porque nuestros precios son los más bajos.

Y PORQUE:

NUESTROS CLIENTES PUEDEN ESCOGER LIBREMENTE, SIN IMPOSICION DE NUESTRA PARTE, LA MADERA QUE NOS COMPRAN.

POR TODO ESO resitamos ventajosamente cualquier comparación, tanto en nuestra elaboración de madera, como en las condiciones de nuestras ventas.

ADVERTENCIA

LA TRIBUNA de hoy contiene en su primera página, un relato del crimen cometido en la noche del sábado próximo anterior. Los datos que deben de haber servido al importante diario para ese relato, no fueron tomados de la misma fuente respectiva, que ya nosotros en mi calidad de Alcalde, ya que ni siquiera recibí las primeras ediciones iniciales por el señor Alcalde don Guzmán, el domingo, día 2 de febrero de 1928.

Traquinín Chacón

LOS ESTABLECIMIENTOS DE LICORES PERMANECERAN CERRADOS EL 11, 12 Y 13 DEL PRESENTE

San José, 7 de febrero de 1928. Espero que Uds. ofrecerán eficaz cooperación a esta Secretaría que suscita particular simpatía, porque las elecciones próximas son una vez expresión del pensamiento nacional.

Con el propósito de que el derecho del sufragio no sea por ningún motivo entorpecido y de que se ejercite dentro del mayor orden, se de absoluta conveniencia acatar de modo estricto, lo estatuido por el inciso 4.º del artículo 29.º de la Ley No. 29 de 24 de noviembre de 1924, que dice:

"En los días de elecciones y en el anterior y posterior a estas, deberán permanecer cerrados todos los establecimientos de licores, al por mayor y al menudeo."

Para hacer efectiva tal disposición legal se servirá impartir a las autoridades de servicio de policía, instrucciones severas a fin de que no toleren, ni levemente, el expendio de licores durante los días a que se contrae la prohibición en referencia.

Principio de incendio

Ayer tarde se declaró un principio de incendio en la sala de una casa de habitación de don Alberto Carvajal, esta por el lado del Izbernio.

La oportuna intervención de policía de línea y de algunos particulares evitó que se incendiara la casa del señor Carvajal lo que nosotros celebramos.

SOLO LA MITAD DE LAS CEDULAS HABIAN SIDO RETIRADAS HASTA ANOHE

Al cerrarse anoche a las 9:30 el local de la Secretaría Viala, viala, así, donde se expiden las cédulas electorales, pudimos notar que solo han sido retiradas la mitad de ellas, es decir 418.

Muchas de las personas que fueron ayer a retirar sus cédulas no las retiraron, por lo que se les hizo caso omiso el Registro Civil.

Se encargaron decir al público que la agrupación de gente que pasó por la que ya se puede decir a retirar la cédula sin peligro de ser atrapado, ni perder mucho tiempo.

José Murillo Rodríguez y Amalia Herrera de Murillo, Getando Murillo Rodríguez y Gertrudis Salas de Murillo, Ricardo Murillo Rodríguez y Amalia Herrera de Murillo Manuel Murillo Rodríguez y María Félix Murillo de Murillo, Aníbal Murillo Rodríguez y María Yedra Portuquero de Murillo, Santiago Ugalde y María Murillo de Ugalde, y demás miembros de la familia del que en esta se llamó

ALBERTO MURILLO RODRIGUEZ

invitan por este medio a usted y familia, para el funeral de requiem que con motivo del novenario de su querido fallecimiento, tendrá lugar en la Catedral de esta ciudad a las ocho y media de la mañana del jueves próximo 9 de los corrientes.

La asistencia a este acto comprometerá nuestra gratitud. Alhajado, 7 de Febrero de 1928.

AGRADECIMIENTO

Ferrea Q. y de Villalobos, Albino Villalobos y Señora Nilo Villalobos y Señora Gonzalo Sotela y Señora Rafael Barquero y Señora Filiberto Talla y Señora Claudina Torres, Alicia Nora y Margarita Villalobos Quesada, nietos y demás familia, dan por este medio las más expresivas gracias a todas aquellas personas que de discreta manera les han demostrado su solidaridad con motivo del fallecimiento de su querido hijo

ALBINO VILLALOBOS BARQUERO

San José, febrero 7 de 1928

La Delegación de Colombia en la Conferencia de la Habana apoya irrestrictamente la completa independencia y soberanía de todas las naciones del continente americano

El Dr. Enrique Olaya Herrera, Presidente de la Delegación de Colombia a la Conferencia de la Habana, con motivo de que algunas personas se someteran a efecto al principio de intervención, ha dirigido a la prensa de Bogotá el cable que en parte dice: "Autoridades para desmentir, por ser absolutamente falsa y mal informada, esa versión. En consecuencia de la actividad internacional, muchos de los delegados de las repúblicas suramericanas desearían sinceramente la completa independencia y soberanía de todas las naciones del Continente americano, no."

"Respecto al discurso de Mr. Forbes pronunciado en la Cámara de Comercio Cubano-americano, expresé mi adhesión en conversación con el Compañero de la U. S. NITED PRESS que, como Mr. Forbes lo dijo, la independencia, la estabilidad, la buena voluntad y el respeto mutuo son los 4 pilares del panamericanoismo."

NUESTRAS PREPARACIONES NACIONALES DE TOCADOR, MERECE ELOGIOS DE CELEBRIDADES MUNDIALES

NUESTRAS FELICITACIONES AL LIC. HORACIO ACOSTA

San José, Febrero 5 de 1928.

Señor Lic. don Horacio Acosta García P.

Estimado señor Acosta: Tengo el gusto de manifestar a Ud. por este medio que lo autorizo ampliamente para que use el nombre "AMALIA MOLINA" como distintivo de una preparación de tocador que he concebido en muchos países con el nombre de "BLANCO DE PERLAS AMALIA MOLINA" de cuya fórmula queda Ud. depositario aquí en Costa Rica y que recomiendo vivamente por ser la que durante largos años he usado con los resultados más satisfactorios.

Esta preparación junto con su BLANCO DE PERLAS IDEAL son indudablemente las dos mejores preparaciones que conozco por ser una Blancura, tan natural y por no entrar en sus componentes ninguna sustancia perjudicial. Resultan realmente ideales para brazos y cuello y mantienen el cutis terso, fino y delicado.

Siendo usted uno de los farmacéuticos que se distinguen en este simpático país por la perfecta preparación de sus fórmulas, quisiera usted como único depositario del BLANCO DE PERLAS AMALIA MOLINA, pudiéndolo desde luego patentar, sin comprometer ninguno de parte suya para el futuro, presente ni posterior. Lo hago únicamente porque confío en su conciencia y en su honradez para que no colabore en cada lugar, dejar a las señoras y señortas una de mis preparaciones predilectas.

Son mis deseos que así como en otras naciones, sea BLANCO DE PERLAS, no falte en el tocador de ninguna dama distinguida.

De Ud. atn. y s. s.

(O) AMALIA MOLINA

La religiosidad de Coolidge



EL PRESIDENTE Coolidge de lo que lo acompañó a la Habana, se-ban la entrada al Golfo de México. Estados Unidos, acompañado de su hijo mayor a bordo Cayo Hueso a la capital de Cuba y el grupo de dignitarios del acorazado "Texas", el día...
miércoles 15 de enero, mientras cruza

SECCION DEPORTIVA MIRANDO AL PORVENIR

Es de celebrar que la temporada que acaba de transcurrir con el ALLIANZA de los buenos jugadores. Decimos esto en vista de lo que significa Guardalínea en LA TRIBUNA respecto a una idea para la formación de nuevos jugadores, o bien para aumento de calidad y no para el lucro, a penas repetidamente sobre tópicos más o menos deportivos, que es nuestra opinión.

Una sesión presentada el día de que la Federación haga, como antes, por este año, de las "trabajas" existentes en el Reglamento, con respecto a los cambios de los jugadores. Cabe preguntar si las trabas son "reglamentarias", a que corresponden "levantarlas" (LA Directiva o a los representantes). Será esta, a nuestro entender, el primer escollo legal de la petición. Y si son los representantes los autorizados, como implica una reforma, aun siendo circunstancial al momento, nos saldrá al encuentro el segundo escollo legal: las reformas suelen ser para las temporadas del año siguiente o que estas se acuerden.

Este razonamiento es agudo y el aspecto legal, al cual, por veces se recurre a menudo. Tal vez la opinión del señor Presidente de la Liga — aun no Federación — nos podría servir, aunque en su caso, tal como un voto estar pidiendo la opinión a este señor: bueno sería que salieran al tapete sus puntos o algún otro entendido en la materia, que no sólo el del Presidente ha de ser voto de calidad.

Refiriéndonos al punto pedido por "Guardalínea", diremos que su sistema es "nulo" que se podría emplear, si nos parece que el club a otro no resuelve ninguna cuestión; es más: creemos que no

es en verdad deportivo. ¿Cosa que empujo puede jugar un individuo contra equipo que no ha formado parte, y que si no forma a la hora del juego practica Guardalínea en LA TRIBUNA respecto a una idea para la formación de nuevos jugadores, o bien para aumento de calidad y no para el lucro, a penas repetidamente sobre tópicos más o menos deportivos, que es nuestra opinión.

Por otra parte, pines "Guardalínea", que si bien es verdad que se debe ascender a los jugadores capaces de divisiones inferiores, es necesario que se preste una atención de prisa y corriendo, que de salir este procedimiento, o de salir demandado en el, podría pensarse que se busca una segunda intención. Si es para juegos internacionales, no hay necesidad de hacer desaparecer la "traba" de una vez, ya que la Federación Internacional, al decir de los entendidos, permite el reclutamiento. Y en este caso, el de que sea para juegos internacionales, se podría caer en el pecado de que llegaran, única y exclusivamente, a La Libertad o al Herediano, y de desear que surja, cuanto antes, un tercer equipo con miras a internacionales.

Esta es nuestra opinión.

Marcos Villar

Recibimiento al Presidente Irlandés



UN RECIBIMIENTO grandioso, el del Estado Libre Irlandés, por las calles neoyorquinas, el día de su llegada recientemente a la gran ciudad, un gentío inmenso. William F. Costello, Pres. gran urbe yanqui. Esta foto muestra a él vitoreado al salir del auto que llevaba al dignatario.

Conozca Ud. Europa, cómoda y económicamente

en los magníficos trasatlánticos que le brinda la AGENCIA DE VIAJES WENZEL & MULLER
VIAJES CON TODO EL CONFORT Y ECONOMIA DESEABLES, A TODAS PARTES DEL MUNDO
Representante en Costa Rica MADAME LOOTS.
Teléfono 1278 Apartado 418

LA RECEPCION DE UN NUEVO ENBAJADOR DE MEXICO EN GUATEMALA

CORDIALES FRASES DE SIMPATIA SE CRUZARON EN LOS DISCURSOS

GUATEMALA, 6. — Llegó a cabo la recepción del nuevo embajador de México, doctor Fulgencio Casarura. Los discursos que se dirigieron el presidente y el embajador fueron interesantes y representativos de sinceridad e inspirados en la plena armonía que preside de las relaciones de Guatemala y México. Uno de los párrafos de la oración del doctor Fulgencio Casarura dice: "En sus años juveniles trabajar he y constantemente por hacer más estrecha la amistad de nuestros pueblos, que tienen comunidad de origen, de costumbres y de ideales y será por mí la mejor recompensa a mis esfuerzos, llegar a merecer el afecto del pueblo de Guatemala y la amistad y la confianza de Vuestro excelentísimo y de vuestro Gobierno."

La derrota de México en La Habana

En contestación, el Presidente Chacón dice en uno de sus párrafos: "El excelentísimo señor Presidente general, don Esteban Quesada, ha demostrado de manera evidente y clara su simpatía y afecto hacia Guatemala, encomendándonos su representación diplomática a una personalidad que ha contribuido con mayor eficacia al progreso intelectual y científico de nuestra hermosa república y cuyas dotes de cultura y patriotismo son garantía de que habrá de proseguir la labor fraternal que estrechará aún más, si posible fuere, los vínculos de sincera amistad que felizmente existen entre ambos países. Trabajo meritorio que encontrará mi leal apoyo y entusiasta cooperación de mis colaboradores de gobierno."

Los honores que se le tributaron al doctor Fulgencio Casarura fueron especialmente acordados, satisfaciéndose a su llegada a la ciudad de gobierno con honores de presidente de la república.

—La prensa de aquí ha concedido interés a las informaciones relativas a la derrota que ha sufrido México en la conferencia de La Habana, la cual no representa sino la derrota de los ideales hispano-americanos que tienen en México un formidable paladín. Lamentable por la opinión pública el fracaso de la conferencia, e inclinándose la conducta siempre activa de México.

PODER GENERALISIMO

Aviso al público que desde esta fecha, he conferido mi poder generalísimo al señor don Carlos Soley Giell, para que me represente en todos mis negocios.

ARTURO REYES

San José, 1º de Febrero de 1928.

Un ciclista que nos participa su resolución de haer la carrera Limón Puntarenas en Marzo próximo

San José 8 de Febrero de 1928.
Sr. Director de LA TRIBUNA.
P.D. Muy señor mío:
Tengo el gusto de participar que estoy organizando una gran carrera de bicicleta que batirá todos los records, hasta hoy existentes.
La carrera por mí proyectada es LIMON PUNTARENAS en tres días, para realizar en el mes de Marzo próximo para el cual me voluntaria que quieran acompañarme.
Para más detalles póngame en conocimiento a la "NATIONAL LUMBER CO" donde le daré toda clase de detalles.
Como campeón segundo de ciclismo Rico, he pactado todo mi empeño en mantener frescos mis músculos.
Le suplico publicar en su acreditado periódico las presentes líneas que se las sabrán agradecer la afición ciclista y su servidor.

La Mejor Póliza de Vida

— ES UNA —

CERVEZA TRAUBE

EL GENERAL MEESEY DEFIENDE AL GENERAL MONCADA

San José, C. R., Febrero 6 de 1928
Sr. Director de LA TRIBUNA.
D. D.
Muy señor mío y fino amigo:
En la segunda sección del número de ayer de su importante rotativo, leí una especie de biografía "ad hoc" del General Sandino, to nada de valor, que tiene todas las características de un libro contra Moncada.

El animoso biógrafo que, como tantos otros admiradores de Sandino, opta por combatir al interventor con tanta de imprenta en lugar de estar en las montañas de Nicaragua al lado del caudillo, cree necesario envolver a Moncada para ensalzar al primero.

La hazaña de Sandino no solo es heroica desde el punto de vista patriótico (casaca antigua) sino que notable, analizada bajo el aspecto técnico militar de tal modo que solo sorprende manifestar que admito el valor, la constancia y la habilidad con que lucha por un ideal irrealizable, porque su acción sólo despertó ecoa lírica en las columnas latinas; como atropelló muchas frías floridas pero ausentes, todo de copropio.

Clinica Oculistica
DR. JOSE CONVETTI
Se la RSI Universidad de Pisa, Italia
Enfermedades y defectos de los ojos.
DES-PACHO:
Casa de Salud del Dr. Figuera.
Opic de la Clinica SULLIVAN RIVERA B. del Colegio Nacional de Jera, Alemania

Como personalmente a Sandino, que es todo un caballero y que sería el primero en repudiar la forma amargosa en que su rotativo biografía acerca a Moncada, porque la consideraría indignamente vilipendio a la parte en la que se describe una acción que solo pudo haber germinado en el cerebro

Al primer sintoma de la Gripe
FENASPIRINA
No afecta el estomago ni la cabeza

OXANOL
Un nuevo producto de BAYER
Para la nariz, los "catarros de la cabeza" y la obstrucción de la nariz que acompaña a los resfriados generales.
Desobstruye y refuerza la nariz facilitando la respiración, despeja la cabeza y contribuye eficazmente a la curación de los resfriados.
OXANOL es un polvo a base de aspirina que se absorbe por la nariz, lo mismo que el agua.

Para combatir las FIEBRES INTERMITENTES el PALUDISMO la GRIPE y ANEMIA PALUSTRE
Womense las AMPOLLAS PILDORAS/COMPRESIMOS QUINIFORME LACROIX
este producto científico
H. LACROIX 37, Rue Faub. PARIS (13º)

LA SRA. LINDBERGH SOLO SE DEDICA A LA ENSEÑANZA

SE NIEGA A CONTESTAR LAS ABSURDAS EPISTOLAS QUE RECIBE DIARIAMENTE

Dice que "no tiene opiniones,

Entrevistada en San Luis a se hora Lindbergh no demostró ninguna aversión hacia sus periodistas. Y explicó que su renuencia a hablar se debía al temor de que sus declaraciones fueran mal interpretadas o tergiversadas, como ha sucedido muy a menudo.

La maestra de quimica dijo con enfasis la ultima frase. Después manifestó que lo que más le había sorprendido en su viaje a México, era el portenoso desarrollo de la aviación moderna. "Por ejemplo", agregó: "Hablé con mi hijo ayer en la mañana y hoy está en la ciudad de Guatemala y a yo en St. Louis, a dos mil seiscientos millas de distancia".

"Cuando he leído alguna, ni tengo formada ninguna opinión sobre ellas", siguió diciendo la señora Lindbergh. "Pero han circulado varias versiones y he recibido toda clase de cartas de toda clase de gentes". Manifestó en seguida que tenía muchas objeciones acerca de las acusaciones hechas contra las cartas que se le enviaban.

"Se me hacen tantas preguntas tan ridiculas" dijo. "Se me preguntan si he estado en el Presidente Gaitan, y se me formulan muchas preguntas igualmente absurdas. Así se me preguntará si he opinado"

LUIS VIVES
Se pone a las órdenes de su estimada clientela en su nuevo local de
Reparación y Servicio de Autos Rápidos
Calle de la Constructora
Teléfono 1022



KOLYNOS
KOLYNOS limpia la dentadura, vigoriza las encías y purifica la boca entera. Sus ingredientes germicidas destruyen millones de microbios y protegen contra la caries. Las infecciones de las encías y muchas enfermedades de la boca limpia porque KOLYNOS la deja realmente limpia.
CREMA DENTAL KOLYNOS

SECCION DE AVISOS DE OCASION

3 palabras o menos, \$ 0.75 por inserción. Mínium, 4 inserciones. Exceso tres y tres cuartos céntimos por palabra o inserción. No admitimos inserciones alternas

PAGO ANTICIPADO

FIJES UTEB Este anuncio lo compramos... las casas de cometa y vela... para diferentes juegos de sala... alemán, de jante o de muelle, cartas americanas, inglesas y alemanas... referenciar a los artículos que nosotros... en cualquier cantidad... **ORDERO & CO.** encontrará su... en el edificio... **179**

LIBRERIAS, muchas variedades en tocadiscos y juegos de sala... **179**

LA MAGNIFICA... el público nos dispuso el año pasado en condiciones de... producción de muebles y venderlos a precios más bajos... **179**

EL EXPERTO ALEXANDER WILLY SHIFF, ofrece sus servicios para... **179**

PINZAS PARA DESTORSALAR del último modelo, vende a... **102**

FLORA, crema para señoras y caballeros... **91**

INVERTOL LA PINTURA ESPECIAL DE PROTECCION POR EXCELENCIA para el tubo trabajo de cemento armado... **178**

SE DA EN ARRIENDO una finca, con casa de habitación... **150**

CASA para Hotel o de pensiones... **140**

VENGO ENCARGO de cobro de \$5000 a \$10000 a bajo precio... **140**

VENGO FINCA Atlántico... **95**

CHIC DE PARIS—JUEVES DE OCASION... **24**

TERRAS PARA BANAYOS... **198**

DESDE AGUILAR... **221**

MAGNICAS PROPIEDADES SE VENDE... **230**

NEW YORK FINE... **230**

CUATRO VENDEDORES AMERICANOS... **230**

PATENTE DE LICOR... **230**

GANADO GUERNSEY... **230**

CLUB DE MAQUINAS... **230**

VENGO HOTEL... **230**

CAJA de música... **178**

SE ALQUILA casa... **178**

POR... **211**

RELOJES... **211**

SE NECESITA... **211**

OCASION... **211**

MUEBLES... **211**

CABALLERO... **211**

AVISO... **211**

PAPA GRANADERA... **211**

SE VENDE... **211**

SE VENDE... **211**

PARA EL CAMPO... **211**

SE VENDE... **211**

Hoy - **TEATRO AMERICA** - Hoy

LI-HO-CHANG

El Espectáculo de las Maravillas

LUNETA, PALCO Y BUTACA DOS COLONES

Cúrese ya las Amorranas

Sin necesidad de operación, la Pomada del Dr. HANNEMANN PARA ALMORRANAS es lo más eficaz que existe para aliviar instantáneamente, y curar de un modo radical este tormentoso padecimiento. No falla.

El Encargado de Negocios...

Visto de la Pág. 4 o 5.

El diligencioso peruano concurrió a la guerra con un espíritu de diplomacia que le permitió salvar a su país y su estado que se veían envueltos en las frías garras de la guerra civil. En la actualidad, el Perú se encuentra en un estado de paz y tranquilidad que es el resultado de la política que el señor Encargado de Negocios del Perú, don Juan Pardo, ha seguido en el desempeño de su cargo.

Entrada Continua desde las 7 en Adelante

TEATRO VARIEDADES

Miércoles 8 de Febrero

A las 7 y 8.30 p.m. El sublime drama NO ES LA VIDA HERMOSA... ?

Entrada 50 Céntimos

Jueves: **ESTRENO—LA CAZA DEL GOIOLA**
Viernes: **EL CINCO**
Sábado: **El Fantasma del Circo**

Gran Orquesta en todas las Tandas

TEATRO MODERNO

Miércoles 8 de Febrero

A las 7 p.m. Gran Exito CUANDO LOS MARIDOS FLIRTEAN

TEATRO ADELA

HOY—A las 7 p.m.

La grandiosa película histórica EL HIJO PRODIGO

LIRIOS SILVESTRES

Creador incomparable de CORINNE GRIFFITH

Mañana Jueves de Moda ESTRENO sensacional LA ERA DEL ROMANTICISMO

A PETICION DE GRAN NUMERO DE FAMILIAS ESTA NOCHE SE REPRISA LA BELLSIMA CINTA "LIRIOS SILVESTRES"

El domingo último se estrenó en el Moderno una magnífica producción de la "First National" que se titula Lirios Silvestres o una de muchas y que ha multiplicado ya la vida por la blanca pantalla alivianando los mayores dolores.

No sólo la educación por trapazo de un sublime película, es un excelente drama pletórico e interesante a cargo de Corinne Griffith, sino que el elogio más entusiasta que se le ha hecho, consiste en decir que era la película más real, el drama más auténtico y delicioso que se ha visto en cine, su argumento es interesante y dramático y más que a una de las encantadoras más que en el Moderno las vívidas huellas de los ojos, tal era la fuerza dramática de la obra.

En fin los Lirios Silvestres es una obra maestra del cine y uno de los mejores que se han visto en el mundo.

Ayer regresó el equipo de los "Once Tigres" Seminaristas

Por el tren del pasado regresaron ayer tarde a esta capital, los jóvenes que componen el equipo que viajó a los Estados Unidos para el campeonato de fútbol del Colegio Seminario.

Estos jóvenes recorrieron los principales cantones de la provincia de Alajuela en una gira organizando y cobrando grandes sumas.

El programa cinematográfico de la semana en el Variedades

Una muy buena película que se exhibe en el Teatro Variedades con entrada continua y con gran concurrencia en todas las tandas. El programa de la semana en el siguiente:

Esta noche "Flor de Amor" la bella film interpretada por Carol Dempster.

Mañana miércoles el sublimo drama "No es la vida hermosa" por la misma compañía.

El jueves uno de los grandes estrenos: la magnífica película de aventuras "La era del romanticismo" el estreno de la revista Pathé dominical, Lindbergh después de los dos años.

Se viertan la primera cinta El Cinco por artistas franceses.

El sábado la sensacional producción de "La era del romanticismo" el estreno de la revista Pathé dominical de la noche de su estreno.

Camine Tan Pronto Hacia su Fin

Miliones de personas sufren constantemente numerosas enfermedades, debilidad general, cualquier causa, raras o comunes, que les ocasiona un gran sufrimiento y a veces la muerte. Por eso es necesario que se asegure. La Fillosa de Foster es el remedio que se necesita para curar cualquier enfermedad. Pronto observará el efecto de su uso en el organismo cuando la tome.

HEIDISAN REMEDIO INFALIBLE contra la GONORREA

LO QUE LA EXPERIENCIA ENSEÑA

Conoce Abogado Dirige Una Carta de Prevención

Siempre se está previendo de la experiencia. Al encontrarse asediado con uno de esos asuntos que no le gustan, el abogado se apresura a buscar un abogado de confianza. Este es el caso de don Juan Pardo, Encargado de Negocios del Perú, quien se apresura a buscar un abogado de confianza para defender a su país y su estado.

Los Gallos Cesan De Doler En 3 Segundos "GETS-IT"

El destructor de callos más rápido en el mundo

"GETS-IT"

Obra con arte de magia sobre cualquier callo, no importa cómo de largo tiempo, y cómo este sea el más que el que, abren con aplicación una gota de "GETS-IT" sobre el callo. Empujando el callo se encoge y desaparece. Es tan sencillo como usar las bayonetas.

Obra con arte de magia sobre cualquier callo, no importa cómo de largo tiempo, y cómo este sea el más que el que, abren con aplicación una gota de "GETS-IT" sobre el callo. Empujando el callo se encoge y desaparece. Es tan sencillo como usar las bayonetas.

TRAJOS VIEJOS PERO LIMPIOS se compran en esta IMPRENTA

ENERGICIDAD SECRETA A GUARDA DE LA LEY EL EFICAZ REMEDIO CAPSULAS DEL DR. SANGER

PILDORAS DE FOSTER

Remedio para la Gonorrea